
24 ноября в помеще
нии редакции был 
проведен районный 
слет рабочих и сель
ских корреспондентов, 
посвященный Первому 
Всесоюзному совеща
нию рабкоров.

Секретарь РК КПСС 
Л. К. Зинковская поз
дравила актив газеты 
и работников печати с 
этой знаменательной 
датой.

С докладом высту
пил редактор газеты

Г. В. Балмаков. О со
трудничестве в газете, 
проблемах,, на кото
рых заостряет свое 
внимание внештатный 
отдел экономики и пе
редовых методов, рас
сказала- экономист 
райсельхозуправления 
О. И. Скачкова.

Учащаяся Кочубеев
ской средней школы 
№ 1 С. Симонова по
ведала о том, что по
будило ее написать в 
газету первую заметку.ОБЕД

В ШКОЛЕ
В решениях XXIV Съезда партии, 

в Постановлении ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О некоторых ме
рах по улучшению торговли и ее 
технической оснащенности» постав
лена задача организовать горячее 
питание в каждом учебном заведе
нии, коренным образом улучшить 
работу школьных столовых.

Немало сделано в этом плане и в 
нашем районе. Сытно и дешево могут 
пообедать учащееся Васильевской 
восьмилетней школы, В любой день 
здесь в ассортименте молочные про
дукты, разнообразный ассортимент 
кондитерских изделий. Хорошо обсто
ит дело с общественным питанием 
в Ивановской, Балахоновской, Ново
деревенской средних школах. Здесь 
в столовой питаются все школьники.

Давно известно, что хорошая школь
ная столовая — это и отсутствие же
лудочно-кишечных заболеваний, и 
хорошее настроение учащихся, и, как 
следствие, повышение эффективнос
ти учебного процесса. Налицо все 
преимущества. Но, к сожалению, они 
в школах нашего района молоощу- 
тимы.

А примеры, которые мы привели 
выше? Да, здесь все хорошо, но это 
школы-новостройки. А у нас в районе 
14 средних, 10 восьмилетних, 14 на
чальных школ. И вся беда в том, 
что во многих и? них школьное пи
тание налажено плохо.

Перебои с доставкой продуктов в 
буфет постоянно наблюдаются в Ни
щенской восьмилетней школе. В бу
фете Казьминской восьмилетней 
школы в продаже только печенье и 
конфеты. В средней школе села За
ветного положение такое же. Плюс 
к этому — от учащихся поступала

жалоба, что зачастую ватрушки и 
коржики, которые привозят в буфет, 
не соответствуют своему весу. Про
дукты от столовой до буфета достав
ляются в ведрах, вручную. Конечно, 
можно было бы наладить подвоз, но 
все остается по-прежнему с молча
ливого согласия дирекции школы и 
безразличия руководства общепита.

Наша газета писала о том, что в 
Веселовской средней школе затяги
вается ввод в строй школьной столо
вой. Прошло три месяца, но положе
ние не изменилось.

Если в лучших школах края завт
рак обходится в 10—15 копеек, а обед 
в 25—30, то в наших школах один 
пирожок с творогом стоит 10 копеек. 
Дороговато. Пора пересмотоеть в этой 
связи ресторанные наценки.

Очень хотелось бы привести какой- 
нибудь пример по изучению вкусов 
детей. К сожалению, в. школах этим 
делом не занимаются.

Не проводятся у нас в районе пе- 
цептурные дни по прогоамме «Мое 
любимое блюло», а как было бы здо
рово, если б заявки, пожелания, 
просьбы детей учитывались в работе 
школьных буфетов и столовых, и на 
основе их создавались различные ва
рианты меню.

В основном в школах буфеты и 
столовые раздаточные. Пои такой си
стеме пища, приготовленная в базо
вой столовой, развозится по школам. 
Что из этого получается, догадаться 
нетрудно: болтанка! Поэтому нужно 
строить работу школьных , столовых 
по лптгому принципу: доготовки по
луфабрикатов. Пиша, конечно же. 
будет намного вкчсней. И ешя Мало, 
да почти вовсе нет. в меню буфетов 
и столовых овощей.

Надо больше внимания уделять 
здоровью детей. Успеваемость — важ
ный показатель, но ведь школа крас
на отличниками, у которых румяные 
щеки, упругие мускулы. К этому на- 
До стремиться.

Дорогие друзья! Мы, участники 
слета рабочих и сельских корреспон
дентов района, созванного в честь 
пятидесятилетия со дня Первого Все
союзного совещания рабкоров, с 
глубоким удовлетворением отмечаем, 
что с каждым годом наши ряды по 
полняются новыми авторами. В гале
ту и на радиовещание пишут рабо
чие, колхозники, специалисты на
родного хозяйства.

Постоянно возрастает поток писем. 
Только в этом году их количество 
превысило тысячу. В каждом из них 
стремление рассказать о том новом, 
что рождается в трудовых коллек
тивах по досрочному выполнению 
заданий девятой пятилетки, о заме
чательных тружениках полей и 
ферм, предприятий и строек. В этом 
главная примета нашего времени.

Рабочие и сельские корреспонден
ты — это славный отряд людей ищу
щих, дерзающих, творящих. Людей, 
все делающих для того, чтобы наш 
завтрашний день стал еще лучше, 
еще радостней. Людей, не мирящих
ся с неправдой, косностью, форма
лизмом, всякого рода распущенно
стью, со всеми отрицательными яв
лениями, которые мешают делать 
нашу жизнь духовно богаче.

В. И. Ленин, который стоял у ис 
токов нашей советской печати, про
являл неослабный интерес к живому 
слову рабочих корреспондентов, к 
письмам трудящихся в газету. И как 
пятьдесят лет назад, в наши дни пе- 
чать в огромной степени выигрывает 
от того, что она ни дня не живет без 
общения с массами., без их горячей 
заинтересованности в успехе общего 
дела — строительстве коммунистиче
ского общества. Правдивое, искрен
нее слово рабочего, колхозника, спе
циалиста, интеллигента всегда нахо
дит самый широкий отклик в серд
цах благодарных читателей.

С большой признательностью мы 
называем имена активистов печати— 
арматурщика комбината произведет- 
венных предприятий Федора Павло
вича Губанишева, начальника пла-

Отъезд товарища 
Л. И. Брежнева 

в Индию

НА СНИМКЕ: кол
лектив работников 
пе редовой птице
товарной фермы кол
хоза имени Октябрь
ской революции (сле
ва направо) механик 
по приготовлению кор
мов Н. М. Аверин, 
птичницы Р. М. Коте- 
левская, М. М. Тере
щенко. Е. А. Пивень, 
А. М. Бут, Р. М. Кули- 
ченко. подвозчик кор
мов И Г Б-тач и за- 
веву-"--.- i фермой 
Ф. А. Смолев.

С опережением графика
Коллектив Кочубеевской автотранспортной кон

торы крайпотребсоюза досрочно закончил произ
водственную программу десяти месяцев. План по 
тоннам выполнен на 103,9 процента, по приведен
ным тонно-километрам — на 108,7 процента.

Борясь за успешное окончание третьего, решаю
щего года пятилетки, с опережением графика тру
дятся бригады водителей Н. Дегтярева, В. Резника, 
Г. Стаценко.

Я. НИКУЛЬНИКОВ,
. директор АТК.

Не снижая темпов
Бригада штукатуров-маляров Татьяны Самсоны- 

чевой в Кочубеевском СМУ-З по праву считается 
одной из лучших. Во втором и третьем кварталах 
коллектив бригады, по итогам социалистического со
ревнования, занимал первое место. Сейчас он 
ежедневно выполняет нормы выработки на 120—13U 
процентов с хорошим качеством. И в четвертом 
квартале бригада настроена завоевать первое место,

К. ПРОХОРОВА, 
инженер-экономист СМУ-З.

Большим опытом 
селькоровской дея
тельности поделились 
ветераны М. С. Лыс- 
кин, Н. А. М хлак.

Участники собрания- 
приняли обращение' 
ко всем рабочим и 
сельским корреспон
дентам района.

В заключение груп
па активных селько
ров была награждена 
грамотами краевого 
комитета партии, РК 
КПСС и райисполкома, 
редакции.

0 Г» I» A III, Е II II Е 
участников слета рабселькоров ко всем 
рабочим и сельским корреспондентам 

Кочубеевскою района
ново-экономического отдела райсель
хозуправления Ольгу Ивановну 
Скачкову, тракториста колхоза име
ни Ленина Эдуарда Ивановича Кон
цевого, учителя Барсуковской сред
ней школы Василия Георгиевича 
Алферова. Их десятки и сотни, вер
ных и неустанных помощников пе
чати, для многих из них выступле
ние в газете стало вторым призвани
ем. Все они —в активном ряду раб
селькоров. И мы выражаем полную 
надежду, что эти славные ряды по
полнятся новыми авторами, котооые 
помогут делать газету живой, инте
ресной. злободневной.

Дорогие друзья! Трудящиеся райо
на, как и нее советские люди, с боль
шим воодушевлением трудятся над 
претворением в жизнь грандиозных 
планов девятой пятилетки. И вы сво
им страстным словом окажете неоце
нимую помощь своей «районке», если 
на ее страницах будете рассказывать 
об опыте передовиков социалистиче
ского соревнования, пропагандиро
вать образцы подлинно коммунисти
ческого отношения к труду.

Поделиться своими размышления
ми никогда не поздно. Каждый из 
вас постоянно видит вокруг себя мно
го интересных событий, сами часто 
являетесь • их непосредственными 
участниками. Мы обращаемся к вам: 
все, что волнует вас, вызывает ра
дость или огорчение, может стать 
полезным и очень нужным читате
лю. если, не откладывая в долгий 
ящик, вы возьметесь за перо и сво
ими планами и думами поделитесь 
на страницах газеты. Этим самым 
тысячи людей узнают о важном со
бытии, хороших и добрых делах, вы 
поможете искоренить и пресечь зло. 
Мы выражаем ' полную уверенность 
в том, что каждый рабочий и сель
ский корреспондент, и те. кто ими 
еще не стал, но горит желанием сде
лать день завт; ашний лучше, чем 
день сегодняшний, займут достойное 
место в славном ряду рабселькоров, 
людей пытливых, дерзновенных, ко
торые всегда в поиске, всегда в гуще 
жизни. '

25 ноября из Моск
вы в Дели с офици
альным дружествен
ным визитом по при
глашению Премьер- 
Министра Индии Й. 
Ганди отбыл Генераль
ный секретарь ЦК 
КПСС, член Президи
ума Верховного Сове
та СССР Л. И. Бреж
нев. В поездке товари
ща Л. И.' Брежнева 
сопровождают член 
Политбюро ЦК КПСС, 
министр иностранных 
дел СССР А. А. Гро
мыко, член Политбю
ро ЦК КПСС, первый 
секретарь ЦК КП Ка
захстана Д. А. Кунаев, 
заместитель председа,- 
теля Совета Минист
ров СССР, председа
тель Госплана СССР 
Н. К. Байбаков, пред
седатель Государствен
ного комитета Совета 
Министров СССР по 
внешним экономичес
ким связям С. А. Скач
ков, а также помощ
ники Генерального 
секретаря ЦК КПСС 
А. М. Александров, 
А. И. Блатов, гене
ральный директор 
ТАСС Л. М. Замятин, 
посол СССР В. Ф 
Мальцев, референт 
Генерального секрета
ря ЦК КПСС Е. М. Са- 
мотейкие.

ТАШКЕНТ. 25. 
(ТАСС). В Ташкент 
прибыл Генеральный 
секретарь ЦК КПСС, 
член Президиума Вер
ховного Совета СССР 
товарищ Л. И. Бреж
нев, направляющийся 
в Дели с официальным 
дружественным визи
том. Вместе с товари
щем Л. И. Брежневым 
прибыли член Полит
бюро ЦК КПСС, ми
нистр иностранных 
дел СССР А. А. Гро
мыко. член Политбюро 
ЦК КПСС. первый 
секретарь ЦК Компар
тии Казахстана Д. А. 
Кунаев и другие офи
циальные лица.

В Ташкентском аэро
порту товарища Л. И. 
Брежнева встречали 
члены и кандйпаты в 
члены бюро ЦК Ком
партии Узбекистана, 
члены правительства 
Узбекской ССР. оуко- 
водители партийных, 
советских и общест
венных организаций 
Ташкентской области 
и столицы республики, 
представители трудя
щихся.

26 ноября в столицу 
Индии Дели с офици
альным дружествен
ным визитом прибыл 
Генеоальный секоетарь 
ЦК КПСС Леонид 
Ильич Брежн<£.

СЛЕТ РАБСЕЛЬКОРОВ



Отчеты и выборы в парторганизациях

УПОР НА ГЛАВНОЕ
П. РЕВИН, 

второй секретарь районного комитета КПСС

22 тысячи тонн молока, 31,5 миллиона 
штук яиц, что соответственно состав
ляет 84, 98 и 95 процентов к годово
му обязательству. На заготовитель
ные пункты поступило 1342 тонны 
шерсти при обязательстве 1290 тонн.

Родина высоко оценила самоотвер
женный труд животноводов, наградив 
86 „человек высокими правительст
венными наградами. Представлена к 
правительственным наградам боль
шая группа хлеборобов района.

К отчетам и выборам партийные 
организации пришли обогащенными 

7 новыми формами и методами орга
низаторской и воспитательной работы. 
В их деятельности стало больше ини
циативы, творчества и самокритич
ности. Повысилась роль бюро и ко
митетов, партийных собраний. Улуч
шилась работа по отбору нового по
полнения в партию, и в первую оче

редь за счет передовиков производ
ства и молодежи. Большую роль в 
этом сыграл обмен партийных доку
ментов, который явился смотром на
ших партийных сил.

Главная задача отчетно-выборных 
собраний состояла в том, чтобы глу
боко и обстоятельно взвесить и про
анализировать накопленный за от
четный период опыт хозяйственного 
и культурного строительства, обще
ственной жизни и. внутрипартийной 
работы. Выполняя эту задачу, пар
тийные бюро, и комитеты провели 
большую подготовительную работу. 
Была обеспечена явка на собрание 
всех коммунистов в партийных ор
ганизациях Октябрьского отделения 
«Сельхозтехника». ПДУ-1499, гос- 
племстанции, Барсуковской, Веселов
ской, первой и второй Кочубеевских 
средних школ. Высокую явку на 
собрания обеспечили парткомы кол
хозов имени Октябрьской революции. 
«Красная звезда», «Полярная звез
да», совхозов «Беломечетский». «За- 
кубанский», объединения «Сельхог£ 
техника» и многих других.

Всего в районной партийном орга
низации присутствовало на собраниях

96 процентов коммунистов и канди
датов в члены КПСС. С глубоким! 
анализом всех сфер деятельности 
партийных организаций выступили 
секретари парткомов М. X. Муссов, 
В. П. Башков, Н. Г. Фоменко, В. М. 
Головков, Б. Ф. Кузнецов, С. В. Но
вицкий и многие другие. И не слу
чайно на партийных собраниях при
сутствовала атмосфера активности, 
здоровой критики и самокритики.

Коммунисты в своих выступлени
ях вскрывали неиспользованные ре
зервы производства, недостатки во 
внутрипартийной работе, говорили в 
повышении роли партийных органи- ' 
заций. Речь на них шла о необходи
мости со всей настойчивостью и по
следовательностью добиваться того, 
чтобы все коммунисты твердо сле
довали уставным требованиям, на 
деле осуществляли свою ведущую 
роль на производстве и в обществен
но-политической жизни, добросовест
но относились к партийным поруче
ниям, постоянно овладевали марк
систско-ленинской теорией, служили 
примером соблюдения советских за
конов и норм коммунистической 
нравственности. Каждый коммунист

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ УЧЕБА- Ускорять темпы строительства

Многое 
зависит
ОТ НАС
ЗАВОД «Автоспецоборудование» 

отстает от плана. И на очеред
ном занятии в экономической 

школе захотелось узнать, как специа
листы среднего звена интересуются 
вопросами загруженности и отдачи 
оборудования, рентабельности произ
водства, снижения производственных 
расходов, рабочего времени.

Сегодня собеседование по теме 
«Управление качеством продукции». 
В назначенное время в диспетчер
ской, где проходят занятия, собира
ются слушатели. Пропагандист Ю. Ф. 
Пантюхин кратко повторил суть ге
мы прошлого занятия, выделил 
вопросы. Тема интересна для всех, 
это чувствуется по подготовке.

— Качество деталей, которые вы
пускает наш механический участок, 
— отвечает на вопрос мастер А. И. 
Ковалев, — еще не на высоком уров
не. В сентябре, например, из 960 
сделанных гильз плунжерной пары 
368 ;были забракованы. Замечу, что 
только на притирку одной, а это по
следняя операция, уходит 13 минут.

Детали на домкрат и солидолонаг- 
нетатель у нас идут большими пар
тиями. Программа рассчитана на все 
станки. А. а у нас сегодня простояло 
восемь. Что получается? Завтра мы 
вынуждены будем поставить на об
работку крышки больше станков. И 
они будут работать не в полную силу, 
потому что не . хватает меритель
ного инструмента того же резьбо
вого калибра. Хочу сказать и об ос
настке. В две смены у нас работает 
станок, на котором фрезеруются 
плиты солидолонагнетателя 390 мар
ки. Сломалось приспособление. Ста
нок стоит. Предусмотреть поломку 
трудно, к тому же за час и не ис
правишь.

Сколько раз просили: сделайте нам 
приспособление — дублер. Все отма
хиваются. Потому и простаивает до
рогое оборудование.

Или еще. Втулку на солидолонаг- 
нетатель мы точим из круга диамет
ром 50 миллиметров. А должен быть

круг 35 миллиметров. 15 миллимет
ров «гоним» на стружку. Зря расхо
дуем материал, время. План «Втор
чермета» выполняем, а свой не вы
тягиваем.

Механический участок — это на
чало потока. От того, как сработают 
токари, зависит и настроение сбор
щиков. На участке 90 единиц обо
рудования. Здесь немало новых стан
ков и настоящих виртуозов-токарей. 
А. И. Ковалев предлагает возродить 
работу комиссии по ремонту и прие
му оборудования. Ведь что получает
ся? Станок, полгода стоявший в ре
монте, на второй день выходит из 
строя. И другое. Деталь сделана. Но 
как она хранится? Под открытым 
небом. Покрывается коррозией зер
кальная поверхность классных от
верстий.

Пропагандист Ю. Ф. Пантюхин не 
стремится часто прибегать к вопро
сам. Он логично подводит человека к 
выводу. Занятия продолжаются.

— Плохо мы относимся к сохране
нию сырья, —отвечает мастер Н. А. 
Устименко. — Вот привезли кокс. 
Мочат его дожди, толкут машины. 
Без просева по фракциям он пода
ется на шихтовую площадку. Флюс 
сырой, такой же и кокс. Вот и вы
ходит, что мы не можем перегреть 
чугун, а без этого качественного 
литья не получится.

Возьмем хранение ферросплавов. 
Партию завезли большую, а расход 
небольшой. Замусорились и пришли 
в негодность 12 тонн. Это и каче
ство, и себестоимость продукции. 
Медленно меняли деревянную оста- 
стку на металлическую, слабо при
меняем кокильное литье. Земледелка 
у нас примитивная, часто выходит 
из строя. Сегодня простояла два ча
са. А ведь правильное приготовление 
формовочной смеси имеет прямое от- 
ношение к внешнему виду отлива. 
Недостает оборудования земельной и 
химической’ лабораториям. Даже про
стой анализ сделать трудно. А ведь 
тот же химанализ — глаза и уши 
технолога.

Занятия подходят к концу. Сказа
но было много дельного: и о лучшей 
пропаганде сдачи деталей с первого 
предъявления, и о повышении ква
лификации станочников, и о необхо
димости иметь пирометриста.

В заключение пропагандист подвел 
итоги занятия.

А. ВЕЛИЧКО.

Эффективность бригадного подряда
За последние годы 

в нашей стране широ
кое распространение 
получил прогрессив
ный метод бригадного 
подряда, получивший 
распространение по 
почину бригадира ком
плексной бригады ’ уп
равления «Зеленоград- 
строя» Николая Зло
бина.

Бригадный подряд 
осуществляется в 
обычных условиях ра
боты, без предоставле
ния каких-либо льгот 
отдельным бригадам. 
Главное — это тща
тельная подготовка 
всех структурных под
разделений управле
ния, четкая и опера
тивная работа всех 
служб. Для перевода 
бригад на новую фор
му хозяйственного рас
чета производст
венно-технический от
дел разрабатывает 
проект организации 
работ и сводные таб
лицы распределения 
сметной стоимости 
строительно - монтаж
ных работ. Отделом 
труда и заработной 
платы разрабатывается 
калькуляция трудовых 
затрат, устанавливает
ся аккордный наряд 
на выполнение ком
плекса работ. При со
ставлении наррда учи
тывается размер пре
миальных доплат.

Также разрабатыва
ется строгая лимитная 
карта на материалы и 
конструкции. Произ
водственная деятель
ность бригад планиру
ется помесячно по 
всем основным пока
зателям: объему работ 
численному составу и 
выработке. Эти пока
затели не вызывают 
особых затруднений их 

учета и контроля.
При бригадном под

ряде важно беспере
бойное маТериально- 
техническое снабже
ние, которое способст
вует четкому и пла
номерному ведению 
строительных работ. 
Следует обратить вни
мание на то, что бри
гада комплектуется по 
профессиональному со
ставу не только из 
рабочих высокой ква
лификации, но и низ
кой. Это Позволяет 
дать объективную 
оценку ее возможнос
тям. Как правило, кол
лективы бригад стара
ются увеличить по чи
сленности. Такая не
обходимость вызвана 
тем, что зачастую не 
хватает строительных 
машин и механизмов.

Большую роль в до
стижении высоких 
показателей играёт 
правильное распреде
ление обязанностей 
между членами брига
ды, расстановка ра
бочих по местам, ор
ганизованность и сла
женность в работе.

При новой форме 
хозрасчета рабочий 
кровно заинтересован 
трудиться добросовест
но, с полной отдачей 
сил, заинтересован ве
сти поиск неиспользо
ванных резервов, неус
танно бороться за эко
номию материала. По
мимо основной зара
ботной платы он полу
чает премиальную до
плату за своевремен
ный ввод того или 
иного объекта в строй 
и за снижение' себе
стоимости строительно
монтажных работ. Та
кая система оплаты 
труда в значительной 
степени стимулирует 
производственную дея
тельность коллектива.

Ощутимый эффект 
дает тесная взаимо
связь социалистическо
го соревнования с ме

тодом бригадного под
ряда. Сам по себе этот 
метод создает все ус
ловия для успешного 
выполнения принятых 
обязательств. При под
ведении итогов сорев
нования учитываются 
не только объем работ 
и выработка, но и ка
чество, трудовая дис
циплина, охрана труда 
и техника безопасно
сти, хранение и эко
номное расходование 
материалов, уровень 
культуры на производ
стве, рационализатор
ская и изобретатель
ская работа.

Я остановлюсь на 
конкретном примере 
эффективности бригад
ного 'подряда у нас в 
СМУ-3. Впервые этот 
прогрессивный метод 
экспериментировался в 
бригаде" А. Карданова 
на строительстве 56- 
квартирного жилого 
дома. Как свидетель
ствуют факты, в ра
боте достигнуты опре
деленные успехи. - На 
19 дней раньше срока 
закончены кладка, пе
рекрытие стен, кровли, 
средняя выработка на 
рабочего составила 162. 
процента, себестои- 

. мость работ снижена 
на 9,2 тысячи рублей, 
сэкономлено материала 
на 960 рублей, средне
месячная зарплата 
каждого составила 173 
рубля.

Короче говоря, пре
имущества бригадного 
подряда налицо.

Хочется, чтобы пере
довое прочно входило в 
трудовую * деятельность 
строительных органи
заций нашего района, 
совершенствовалось ’ и 
укреплялось. Только 
тогда можно обеспе
чить успешно решение 
тех грандиозных задач, 
которые ставит партия 
перед советскими стро
ителями.

К. ПРОХОРОВА, 
инженер - экономист 
СМУ-3.Кадры для села

Тульское областное кооперативное 
профтехучилище готовит продавцов, по- 
варов и пекарей для работы в селе. За 
30 лет существования учебное заведение 
выпустило тысячи работников прилавка 
и предприятий общественного питания

Сейчас в училище обучаются 460 че
ловек.

НА СНИМКЕ: преподаватель А. Г. Се- 
Ливанова (справа) проводит практичес
кие занятия в кабинете технологии ра
боты магазина.

Фото П. Маслова. (Фотохроника ТАСС).

• Наши перспективы
Существенные перемены произошли за послед

нее время в Кочубеевской автотранспортной конто
ре крайпотребсоюза. Улучшилась дисциплина гру
да, уменьшилось число прогулов.

Большая засл/га в улучшении производственных 
показателей коллектива принадлежит механику по 
ремонту В. Демиденко. Он умеет рационально рас
пределить рабочую силу, оперативно вести обслу
живание автомашин.

Есть, конечно, трудности. Прежде всего это не
достаток запасных частей. Сейчас строится профи
лакторий. Ввод этого объекта в строй обеспечит 
четкий ремонт, регулярное профилактическое об
служивание парка, значительно повысит произво
дительность труда. Н. ДУГАНЕЦ,

слушатель школы рабселькоров.
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В ЖИЗНИ районной партийной 
организации завершился очень 
важный период — отчета»: и вы

боры руководящих партийных орга
нов в первичных партийных органи
зациях. Они прошли в обстановке 
ударного труда, напряженной твор
ческой работы по осуществлению 
решений XXIV съезда партии. Под 
руководством партийных организа
ций коллективы предприятий про
мышленности, строительства, тран
спорта успешно выполняют социали
стические обязательства третьего, 
решающего года пятилетки.

Труженики сельского хозяйства 
рапортовали о выполнении социали
стических обязательств по продаже 
зерна государству. В закрома Родины 
засыпано 74,7 тысячи тонн хлеба. 
Животноводы района уже продали 
государству 7,2 тысячи тонн мяса,



должен воспитываться как политиче
ский боец партии.

На отчетно-выборных собраниях 
нашли полное признание и горячее 
одобрение деятельность Центрально
го Комитета партии, его Политбюро, 
и лично Генерального секретаря ЦК 
КПСС тов. Л. И. Брежнева по сохра
нению и упрочению мира во всем 
мире.

Всего на собраниях выступило 840 
коммунистов, что составляет 30 про
центов от состава коммунистов, при
нявших участие в работе собраний 
Половина из них — это рабочие 
рядовые колхозники, люди, непос
редственно занятые в сфере матери
ального производства. В принятых 
постановлениях намечены меры, 
обеспечивающие выполнение задач 
девятой пятилетки и дальнейшей 
улучшения массово-политической и 
внутрипартийной работы.

В результате прошедших выборов 
в руководящие партийные органы 
избрано свыше 350 человек, около 
половины из них рядовые рабочие и 
колхозники. Секретарями п=нвичн|-т'- 
партийных организаций избраны 81 
человек. Значительно улучшен их

ВКЛАД БЕЛОМЕЧЕТЦЕВ
Достойный вклад в 

копилку девятой пяти
летки внесли тружени
ки совхоза «Беломе- 
четскии». Вместо 2650 
государству продано 
3223 тонны хлеба. В 
этом немалая заслуга 
коллектива второго от
деления, который вы.

растил ' самый высо
кий урожаи .в совхозе. 
При плане 19,6 пшени
ца дала по 33 центне
ра на круг с каждого 
гектара.

Сейчас, когда кочу- 
беевцы рапортуют Ро
дине о выполнении на- 
роднохозяйственн ого

Результаты 
радуют .

С хорошими результа
тами завершают третий 
год пятилетки животно
воды колхоза «Красная 
звезда». Хозяйство пер
вым в районе выполнило 
свои обязательства по по
ставкам молока государ
ству. До конца года боль
шое количество продук
ции будет реализовано 
сверх народнохозяйствен
ного плана.

На этот год колхозу 
планировалось продать 
государству 235 тонн мя
са. Его уже реализовано 
250 тонн. В ближайшее 
время план его поставок 
будет выполнен.

Большой вклад вносят 
скотники Николай Гай
нулин, Борис Немчинов. 
Крупный рогатый скот, 
за которым они ухажи
вают, хорошо прибавляет 
в весе. Среднесуточные 
привесы превышают ты
сячу граммов на голову 
В настоящее воем я ча 
откооме находится более 
200 бычков. Вес каждого 
360 килограммов

В КАЛЬСИН. 
зоотехник колхоза 
«Красная звезда».

Двадцатого ноября в 
центральной' ремонт
ной мастерской совхо
за «Кочубеевский» со
стоялось общее собра
ние механизаторов, ре
монтников и инженер
но-технических работ
ников, на котором они 
обсудили обращение 
механизаторов, ремон
тников и инженерно- 
технических работни
ков колхозов, совхо
зов и объединения 
«Сельхозтехника» Пет 
ровсково района «О до
срочном завершении 
ремонта сельскохозяй
ственной техники и 
техническом обслужи
вании машин и обо
рудования животновод
ческих ферм».

Рабочие совхоза го

качественный состав: более половины 
имеют высшее образование, осталь
ные — незаконченное высшее ,и 
среднее.

Вновь избраны секретарями пар
тийных организаций 21 человек. Это 
передовики производства, специалис
ты народного хозяйства, хорошо про
явившие себя на общественной рабо
те В их числе В. М Головков — сек
ретарь парткома колхоза «Полярная 
звезда», Ю Т. Радченко — секретарь 
парткома колхоза .«Казьминский», 
И. Бабичева —секретарь парткома 
совхоза «Невинномысский», А К. 
Рожков — секретарь партбюро заво
да «Автоспепоборулование» и другие

Задача вног(ь избранных партий
ных органов состоит в том. чтобы 
глубоко изучить и учесть все пред
ложения и замечания, высказанные 
как на самих отчетно-выборных соб
раниях. так и в процессе подготови
тельной работы, и принять меры по 
их реализации, повседневно направ
лять усилия партийной организации, 
каждого коммуниста на выполнение 
.постановления, принятого на отчет
но-выборном собрании.

плана поставок хлеба, 
в общем успехе мы 
видим и свой вклад. 
1200 тонн продали 
хлеборобы нашего от
деления.

А. КАПШУКОВ, 
управляющий вто
рым отделением.

С первых дней девя
той пятилетки кол
лектив третьей молоч
нотоварной фермы сов
хоза «Восход» возгла
вил социалистическое 
соревнование животно
водов за высокую про
дуктивность дойного 
стада. Животноводы 
дали слово надоить от 
каждой коровы по 2500 
—2600 килограммов 
молока А Нина Ва
сильевна Бережняк 
отощала получить по 
2650 килограммов, свое 
слово сдержа ла с 
■иттью — надоила по 
2711 килограммов. И 
вот па ее гпудч за
сверкал орден Трудо
вого Квасного Знаме
ни. Подруги горячо 
поздравили ее с высо
хло па ГПЯПЛЙ

НА СНИМКЕ: Н. . В. 
Бережняк.

Фото П. Брязгуна.

ПОД.ЯРОВОЙ КЛИН
Глубокая осень Труженики колхоза имени Ба

лахонова спешат завершить полевые работы и 
прежде всего убрать кукурузу.

В будущем году колхозу предстоит засеять про
пашными и кормовыми культурами 3260 гектаров. 
Все это будет размещено по хорошо обработанной 
почве. Хорошо организована работа механизаторов 
на взмете зяби в первом, втором и четвертом про
изводственных участках.

В ЛУЧЕНОК.

В ответ на призыв петровчан
рячо одобрили обраще
ние петровчан и при
няли на себя следую
щие обязательства: от
ремонтировать тракто
ры к 23 февраля, под
готовить всю посевную 
и почвообрабатываю-

полным ходом
Шую технику к 1 ап
реля, сеноуборочную 
технику поставить на 
линейку готовности к 
1 мая, зерноуборочные 
комбайны, жатки, зер
ноочистительные ма
шины подготовить к 
15 июня.

По плану & ■ четэер- ■

Конфликт 
исчерпан?

«Дорогая редакция!
В этом году на нашей первой мо

лочнотоварной ферме начата рекон
струкция. Но конца ей пе видно 
Двести гопов скота находятся под 
открытым небом В коровниках гу
ляет ветер...».

Первым забеспокоился секретарь 
парткома колхоза имени Ленина Му
рат Харунович Муссов. Закончив те
лефонные переговоры, он сразу по
шел в наступление:

— Что же ты, работаешь у гас, а 
никому не представился? И собствен
но говоря, кто тебе разрешил ехать 
на ферму без меня’ Нехорошо ве
дешь себя. Кто так поступает’А

Довольно скоро выяснилось, что у 
Муссова свои особые представления 
о правах и обязанностях работника 
печати.

По его ничем не подкрепленном 
мнению, корреспондент обязан: на
чинать проверку фактов с представ
ления секретарю парткома или пред
седателю колхоза, иметь кроме удо
стоверения особое предписание ое- 
дакции. мол, так и так, направляет
ся с такой-то цель^ беседовать с ав
тором письма в присутствии руково
дящих лиц.

Корреспондент не имеет права: 
встречаться сначала с автором пись
ма, бывать на местах происшествия 
одному, отвлекать от дела админист
ративных и общественных работни
ков

Моя попытка не согласиться толь
ко рассердила Муссова:

— Хорошо, ты — председатель 
колхоза. Как бы ты поступил?

— Я — не председатель колхоза, 
я — журналист. И меня интересует, 
почему на первой молочнотоварной 
ферме сложилось тяжелое положение 
с зимовкои скота, почему не улуч
шаются условия труда животново
дов?

Мои вопросы вызвали у секретаря 
парткома новый взрыв недовольства:

— Почему телятницы ни разу не 
пришли в партком, к председателю 
колхоза? Они не имели права обойги 
нас... Жалуются на низкую еаработ- 
ную плату? Справку получишь. 
Председатель приедет, все решим.

Вскоре приехал председатель —Ва
лерии Николаевич Воинич. И сразу 
с порога:

— Что? Опять критическим мате
риал? Значит, районную газету ин
тересует первая ферма?

Пообещав ответить на все мои во
просы, мы договорились встретиться 
после обеда.

Часа через два мы встретились. 
Председатель колхоза предложил 
познакомиться, с «листом наблюдения 
рабочего времени доярок, телятниц 
и скотников первой молочнотоварной 
фермы».

На разграфленных листах бумаги 
было записано, когда телятница пом
огла на работу, указано, какую рабо
ту она выполняла, сколько времени 
заняла каждая операция И в итоге 

1— чистое рабочее время Валерий 
Николаевич советовал, чтобы я осп. 
бо обратил внимание на последнюю

том квартале ремонт
никам необходимо по
ставить на линейку 
готовности 22 тракто 
ра. 8 . автомобилей, 4 
комбайна «СК 4».

Подготовка техники 
идет полным ходом.

Ремонт ведем узловым 
методом Для провер
ки двигателей созда
на бригада, возглавля
ет которую опытный 
механизатор Георгий 
Иванович Подсвиров. 
В состав его бригады 
вошли трактористы, не 
занятые на ремонте

своих машин. Во всех 
отделениях созданы 
бригады по подготовке 
сельскохозяйстве пн о- 
го инвентаря и поста
новке его на зимнее 
хранение.

Из ворот мастерских

уже вышло 12 трак
торов, 4 автомобиля, 2 
комбайна

Здание ремонтной 
мастерской новое. Для 
работы в нем созданы 
хорошие условия. В 
мастерских тепло, име
ются душ, комната от

дыха. Но коллектив 
ремонтников испыты
вает трудности, связан
ные с нехваткой обо
рудования. металла, 
инструментов. Нет 
стенда для обкатки 
двигателей. Несмотря 
на трудности люди 
работают с огоньком. 
Сведи ремонтников 
развернуто социалис
тическое соревнование 
результаты которого 
подводятся ежедневно 
и вывешиваются на 
видном месте. Главный 
девиз ремонтников — 
сжатые сроки и высо
кое качество.

В ГАЛЬЧЕНКО 
заведующий ЦРМ 
совхоза «Кочубеев
ский».

27 ноября 1973 г.

Письмо позвало в дорогу 
колонку цифр, где был выведен итог 
за день

Графа «Итоги за день» показала, 
что у телятницы М. Назаренко чис
тое рабочее время за день составило 
5 часов, £. Бондаревой — 6 часов, 
Л. Ивих — 6.30, В Верзуновой — 7. 
Самая большая цифра стояла против 
фамилии И. Фоменко — 7.30.

План председателя был прост. Мол, 
озадачу журналиста таким фактом, 
что он скажет на это.

А экономист по труду и заработной 
плате Иван Петрович Дробот, прово
дивший «наблюдения», прямо так и 
спросил меня:

— За что же им платить’
Хотя справку о заработной плате 

телятниц «не выдали, из котооой 
видно, что соелнемесячная заработ
ная плата у К Беоежной в этом го
лу составила 95 рублей 30 копеек, у 
Р. Бондаоь — 92, М Куприенко — 
88 публий 80 ^опеек Ниже 85 -рублей 
v А. Усенко и М. Радченко н.е было. 
И тот Факт, что подменной оплачи
вают из заработной платы основной 
телятницы, полностью отпадал. Но 
«слухи» на ферме оказались сильнее 
правды. Вот тебе и вь”пл: на Феомс 
не разъяснили порядок оплаты mv 
да животноводов. Кто тут виноват?

Заведующего молочнотоварной 
фермой Н Д Куприенко я'сппосил' 

— План продажи молока за десятг 
месяцев выполнили?

Он тяжело вздохнул:
— Да. вытянули... 1°2 процента Нс 

коповы пошли в запуск..., — и замол
чал.

По тому, как он ответил, я понял 
что годовой не «вытянуть».

Потом заведующий говорил л р₽ 
конструкции Фермы Пл его словам 
«поломать поломали» етапоо. я до 
СТОЛИКИ НОВОГО «РУКИ «п-п'<ГТ».

Главный зоотехник Э М. Мура."' 
ханов сказал мне:

— В этом году весной на правлении 
колхоза было принято-петтюние о не 
крнстпукции первой Фермы. Ч"л 
значит слово «реконструкция»’ 
Комплексная механизация всех ря 
бочих процессов. Три вопроса у нас 
были уже решены — очистка поме 
пгений. доение коров, подача волы 
Оставался нерешенным последний — 
раздача кормов "и" начали гене
ральное наступление.

, — Взялись за дело, которое оказа
лось не. под, силу. Надо было делать 
прконструнпйю Цо этапам. Олин гол 
одно. второй — другое, — говорил 
В. Войнич.

Не под силу’ Не под силу сделать 
механизацию в одном коопусе. где 
все готово? От колхоза требуется ус 
тановить кормушки, положить полы 
и сделать желоб для тпанспортопа 
Рабочие «Сельхозтехники» в любое 
время готовы поставить оборудова
ние А во втооом корпусе требтется 
заложить стену и навесить двери 
Нет навесов’ Простите, не серьезно

— Если бы мы ничего не делали 
тогда другое дело... А то ведь мы 
.делаем, — пытался успокоить меня 
председатель колхоза, доказывая, что 
вся эта история с тревожным сигна
лом не заслуживает внимания печа
ти.

Руководители колхоза считают 
что конфликт исчерпан. Исчерпан’ 
Не думаю...

Н БЛОХИН 
наш корр.
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(Продолжение.
Нач. в Л’°№ 135, 136, 

138, 139).

До постройки кана
ла наш краевой центр 
снабжался питьевой 
водой только из окре
стных родников. Рос
ла промышленность, 
росло население, росла 
и потребность в воде. 
Самым крупным во 
доемом, расположен
ным недалеко от горо
да, было Сенгилеевское 
озеро. Но вода в нем 
была горько-соленая, 
непригодная для питья. 
Потому канал и не 
пустили по речке Зем- 
зюльке, а прорыли его 
еще на несколько ки
лометров в сторону 
Сенгилеевского озера. 
Здесь на пути кубан
ской воды встал невы
сокий БалТеновский

Солдаты в штатском
На киностудии «Мосфильм» завершена съемка цветной 

широкоэкранной ленты «Человек в штатском».
Кинокартина повествует о работе советской разведки в гит

леровской Германии накануне второй мировой войны. Сцена
рий на документальной осноце написали Дмитрий Быстролетов 
и Василий Журавлев. Музыка композитора Леонида Афанасье
ва.

В ролях снимались: Юозас Будрайтис, Николай Гриценко, 
Ирина Скобцева, Людмила Хитяева, Владимир Дружников, 
Альгимантас Масюлис, Олег Голубицкий, Ян Грантйньш, Вла
димир Козел, Эдуард Изотов, Лариса Виккел и другие.

НА СНИМКЕ- Сергей — Ю. Будрайтис, баронесса фон Ос- 
тенфельзен — артистка И. Скобцева, Кемпнер — артист О. Го
лубицкий.

(Фотохроника ТАСС).

Бьем тревогу

увал. Строители так 
проле чили трассу, что 
канал преодолевает 
его без тоннеля.

За Балтеновским 
увалом начинается до
лина Егорлыка. Она 
ниже уровня воды в 
канале на 30 метров. 
Если бы здесь воду 
пустить самотеком, об
разовался бы огром
ный водопад. Чтобы 
этого не случилось 
воду канала в Егсрлык 
спускают по наклон
ному железобетонному 
желобу-катку длиной в 
300 метров. Вода по не
му течет со скоростью 
14 метров в секунду и 
красивым водопадом 
сбрасывается в огром
ный котлован с бето
нированным дном. 
Котлован этот называ
ется чашей разлива 
Его назначение —

скрадывать течение 
быстротока ^Успокоив
шись» в чаше разлива, 
вода по Саломатину 
яру впадает в Сенги
леевское озеро.

Теперь озеро прев
ращено в естественное 
водохранилище. С пу
ском канала его уро
вень поднялся на 10 
метров. С западной 
стороны, от долины 
Егорлыка, строителям 
пришлось насыпать
длинную земляную
дамбу. Объем озера 
при максимальном его 
наполнении составляет 
800 миллионов кубо
метров воды. Излишки 
воды сбрасываются в 
Егорлык. В зимнее 
время, когда воды по 
каналу идет мало, озе
ро отдает Егорлыку 
воды больше, чем по
лучает его из канала.

То количество воды, 
которое оно может от
дать Егорлыку, не по
полняя своих запасов, 
называется полезным 
объемом. Полезный 
объем Сенгилеевского 
водохранилища со
ставляет 370 миллио
нов кубометров. В лет
нее время озеро явля 
ется любимым местом 
отдыха для жителей 
краевого центра.

Проплывая по кана
лу, мы обычно не за
ходим в озеро. На Бал- 
теновском увале ка
нал раздваивается: 
меньшая часть воды 
по ' . быстротоку на
правляется в озеро, а 
основная трасса кана
ла сворачивает влево 
и несколько километ
ров канал течет па
раллельно руслу Егор
лыка. Пройдя через 
турбины Сенгилеевс- 
кой ГЭС, воды левого 
ответвления вливаются 
в Егорлыкское водо- > 
хранилище. Мы плы
вем обычно по левой 
ветви. Здесь в обход 
ГЭС нам приходится 
переносить плот и- сна
ряжение не более 200 
метров. Мощность 
Сенгилеевской ГЭС 15 
тысяч киловатт.

Дальше наш путь 
пролегает по узкому 
длинному Егорлыкско- 
му водохранилищу. 
При попутном ветре 
ставим паруса из оде
ял. Если ветра нет, 
разворачиваем плот 
боком и гребем руле-

Замечание учтено
В нашей газете (№ 127 от 25 октября 1973 г.)' бы

ла одубликована заметка «Где эта улица, где этот 
дом».’Автор статьи Н. Маслак писал, что ряд улиц 
райцентра не имеет нумерации.

На это выступление газеты председатель испол
кома Кочубеевского сельского Совета И. Божко от
ветил: «Сообщаем, что упорядочение нумерации 
домов по ул. Сотникова, Стратейчука, 50 лет 
ВЛКСМ, Богданова, Комарова, Титова, Санько, Лаа
ра и других начато 19 ноября».

Роджая сторожа
выми веслами. До за
хода солнца обычно 
успеваем перенести 
плот и снаряжение 
через плотину и здесь 
непосредственно у рус
ла обводненного Егор
лыка располагаемся на 
вторую ночевку. Над 
нами возвышается 
плотина и рядом зда
ние Егорлыкской ГЭС.

Егорлыкское водо
хранилище построено 
для обеспечения нор
мальной работы ГЭС в 
течение года. Водохра
нилище заполнило до
лину Егорлыка в том 
месте, где когда-то 
располагалась станица 
Сенгилеевская,

Новое село Сен
гилеевское теперь 
расположено на левом 
берегу глубокого прес
ного водохранилища. 
В его облике нет ни
чего похожего на 
бывшую станицу. 
Просторные кирпич
ные дома с шиферны
ми крышами, ровные 
прямые широкие* ули
цы е водопроводными 
кранами у перекрест
ков... Если бы предкам 
современных • жителей 
Сенгилеевки 40 лет 
назад кто-то рассказал 
теперешнюю быль, они 
бы на него посмотре
ли по меньшей мере 
как на сумасшедшего. 
Здесь я каждый раз 
вспоминаю того ста
рика- водовоза, кото
рый так экономил во- 
ДУ.
(Продолжение следует).

новые книга

ТЕХНИЧЕСКИЕ 
СРЕДСТВА
В ШКОЛЕ

Ставропольским крае
вым отделением педаго
гического общества 
РСФСР и краевым . книж
ным издательством вы
пущена книга «Техниче
ские средства обучения и 
школе». Авторы этой кни
ги, а их более двадцати,, 
рассказывают в Heri об 
опыте применения тех
нических средств в учеб, 
но-воепитательном про
цессе в школах края.

В первом разделе сбор
ника выступают дирек
тора городских и сель, 
ских школ. В своих 
статьях они рассказыва-1 
ют об опыте оснащения 
предметных кабинетов 
техническими средствами 
обучения, делятся прие
мами и методами исполь
зования технических 
средств обучения на уро
ках, освешают организа
ционно-технические проб
лемы их применения в 
школе.

Здесь помещены статьи 
Директора средней шко
лы № 2 города Георгиев, 
ска Е. М. Дебрева «Тех
нические средства в ус
ловиях кабинетной систе
мы», директора Алексан
дровской средней школы 
№ 2 Благодарненского 
района В, И. Куколева 
«Из нашего опыта ис
пользования технических 
средств обучения» и дру
гие. .

Во втором разделе сбор, 
ника выступают учителя, 
рассказывающие об опы- 
те использования тех ни. 
ческих средств обучения 
на уроках русского языь 
ка, литературы, физикй, 
математики, истории й 
школе. Директор Ново? 
александровской . средне/} 
школы № 3 А. А. Тю. 
тюнников и учительница 
начальных классов этой 
школы Л. Ф. Замаринав 
статье «Расширяя грани-? 
цы класса» пишут об 
опыте использования в 
учебной работе экранных 
пособий учителями на. 
чальных классов школы, 
заслуженная учительни
ца школы РСФСР Рога, 
тобалковской средней 
школы Петровского райо
на В. С. Никитина рас
сказывает об опыте при. 
мепения технических 
средств обучения на уро
ках литературы, о мето
дике использования диа
фильмов и диапозитивов 
на различных этапах 
обучения пишет научный 
сотрудйик научно-иссле. 
довательского института 
кандидат педагогических 
наук К. М. Тихомиоова.

Сборник окажет боль
шую помогць учителя:# 
школ района в использо
вании технических
средств обучения.

С. TAHEPOIJ.

Снова транспорт
Беру на себя смелость сказать, что 

проблема транспортного обслужива
ния пассажиров в нашем селе вызы
вает беспокойство не у одного меня. 
Интервал движения автобусов на ли
нии зачастую превышает 30—40 ми
нут.

Утром 19 ноября автобус у оста
новки «Швейная фабрика» пришлось 
ждать с 8 часов до 8 часов 50 минут. 
Явления подобного рода не единич
ны.

Острого внимания заслуживают и 
другие факты. На протяжении всего 
автобусного маршрута на остановках 
имеется всего три навеса. Наступают 
холода, скоро завьюжат метели. Я 
думаю, что стоять под открытым не
бом в ожидании автобуса 40—50 ми
нут не очень приятно. Хотелось 
бы узнать, что думают по этому по
воду руководители автотранспортно
го предприятия?

С СМОРЧКОВ, 
учитель-пенсионер.

с. Кочубеевское.

Нам отвечают

Кочубеевская швейная фабрика 
ПРИГЛАШАЕТ.

на постоянную работу штукатуров, 
каменщиков, уборщицу.

3—2

ВОДИТЕЛЬ БЫЛ НЕПРАВ
Жители станицы 

Барсуковской М. Меда, 
А. Ковтун написали в 
газету о том, что очень 
трудно сесть в автобус 
по маршруту Кочу
беевское — Ставро
поль. Зачастую води
тели попросту не ос
танавливают автобус, 
как это случилось

28 октября 1973 года.
Письмо проверил за

меститель директора 
АТП т. Лаврененков. 
В отрете сказано:

«28 октября >19'73 г. 
на автобусе 30—64 ра
ботал водитель В. Сер
дюк, который при на
личии свободных мест 
не взял пассажиров

на остановке в станице 
Барсуковской. Води
тель В. Сердюк строго 
предупрежден. Все во
дители, работающие 
на маршруте* Кочубе
евское—Ставрополь че
рез Барсуковскую по
лучили указание брать 
пассажиров в. станице 
при наличии свобод
ных мест в автобусе».

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ на посто
янную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
автослесарь, слесарь-сантехник и 

электромонтер,
За справками обращаться по адре

су: ул. Пролетарская, 2, РСУ.
5—3

Кочубеевскому полигону МСУ № 27 
ТРЕБУЮТСЯ ।

на постоянную работу: плотник, 
крановщик башенного крана.

6—2

ПМК-2811 
ТРЕБУЮТСЯ

каменщики и сантехники. Органи
зация обеспечивает выплату 30-про
центной надбавки 'и доставку рабо
чих на объекты на своем транспорте.

Обращаться: с. Кочубеевское, 
ул. Фабричная, 92, отдел кадров.

6—5

Кочубеевской дирекции киносети 
для работы на автомашине «ГАЗ-51» 

ТРЕБУЕТСЯ
ШОФЕР. Оплата согласно штатно

му расписанию. Обращаться /е. дирек
цию киносети. Телефон 6-79 и 2-27.

3—2
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